



Elvira Wegner (Bärenherz Förderverein), Sebastian Schaetz und Ulrike Schulz (Bärenherz Hauswirtschaft)

15.10.2025 00:00 CEST

Hygieneartikel-Spende für Bärenherz

Am 15. Oktober 2025 durften wir im Kinderhospiz Bärenherz Leipzig eine großzügige Spende in Empfang nehmen. Sebastian Schaetz brachte diese persönlich in das Kinderhospiz. Er und Ulrike Schulz haben diverse Hygieneartikel gespendet, um Familien mit unheilbar kranken Kindern direkt zu unterstützen.

Wir bedanken uns bärenherzlich für diese wertvolle und praktische Hilfe, die im Alltag der Familien einen großen Unterschied macht.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Kerstin Stadler

Spenden

spenden@baerenherz-leipzig.de

0341 / 350 16 314